

**Jugendliche im öffentlichen Raum**  
**Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 26.9.2011**  
**Bericht des Magistrats**  
**101.17.141**

**Beschluss**

Das vom Jugendamt erarbeitete und umgesetzte Konzept „Jugendliche im öffentlichen Raum“ soll im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung vorgestellt werden. Ein Schwerpunkt der Berichterstattung soll auf folgenden Aspekten liegen:  
Welche Erfahrungen hat das Jugendamt mit Jugendlichen in öffentlichen Grünanlagen, u. a. der Goetheanlage, gewinnen können?  
Wie hoch ist der Anteil der Jugendlichen und anderer Nutzergruppen, wenn es um Lärm-, Alkohol-, Müllprobleme geht?  
Ist eine Ausweitung der mobilen Jugendarbeit erforderlich bzw. angedacht?

**Zur Kenntnis genommen**

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann  
Vorsitzende

Elisabeth Spangenberg  
Schriftführerin